

Museo de la Lucha Clandestina muestra un nuevo montaje tras su reparación



Museo de la Lucha Clandestina. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 21 abr (RHC) El Museo de la Lucha Clandestina muestra un nuevo montaje museográfico a partir de beneficiarse en el 2020 con una reparación capital, la de mayor envergadura en los últimos años.

El local que el venidero 30 de noviembre cumplirá 45 años de fundado expone ahora al público objetos resguardados en los fondos de la institución como el sudario color vino que vistió Frank País García en su encuentro con Fidel Castro en la Sierra Maestra, el 17 de febrero de 1957.

Con la renovación de paneles y vitrinas también se aprecian nuevas imágenes como la de Tony Alomá el día de su boda, de mártires de la huelga del nueve de abril de 1958 y de la resistencia cívica en la ciudad. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



Radio Habana Cuba